



学校だより「あ・は・も」

～「あいさつ・はっぴょう・もくひょう」が自慢の塩川小学校～

平成30年11月20日発行 No.30 文責 塩川小学校長 佐藤 寅記



“学びの秋”～いじめ防止出前授業 薬物乱用防止教室 森林環境学習 キビサポ隊～

外部講師をお招きし、その専門家ならではの授業を通して学びを深めています。一つ一つの学習活動を、写真と一言コメントでお知らせいたします。



【いじめ防止出前授業】

法律事務所弁護士から、「いじめをしていけない理由は何か？」と問いかけられ、子ども達は、法律、人権、いじめの行為などをとらえ、いじめの防止について考えていました。



【薬物乱用防止教室】

喜多方警察署生活安全課から講師を招き、薬物の乱用防止について学びました。「依存がとても怖いことだとわかりました。」と感想を述べていました。



【森林環境学習】

中山森林公園「もりっこの里」に行ってきました。もりの案内人の皆さまのご指導をいただき、森林の働きや樹木の名前などを学びました。



県の復興シンボルキャラクター「キビタン」が、キビタン体操をサポートする「キビサポ隊」として、本校にやってきました。1年生は、キビタンの登場に大喜びでした。キビタンと楽しくキビタン体操に取り組み、心身の健康づくりを行いました。



11月1日は、209人が346冊の本を借りていました。この数字は、今年度最高の貸し出し冊数となりました。

感謝の会 ～農業科～



5年生は、農業科の米づくりでご指導いただいた支援員の皆さまをお呼びして、収穫した「ひとめぼれ」を炊き、おにぎりにして収穫の喜びを味わうとともに、「もみじ」を歌って感謝の気持ちを表しました。

自分たちでつくったお米で握ったおにぎりはよほどおいしかったらしく、給食を食べたにもかかわらず、3個もペロリとたいらげる子がたくさんいました。

ちょっといい話



お昼休みに、3年生数名が玄関掃除をしていたので、「何で掃除してるの？」と聞くと、「学校をきれいにするためです。」と答えました。今週は、それが毎日続きました。

下級生に、素敵な姿を示し、残そうとがんばっている6年生は、この3年生の素敵な姿に大きな感動を受けたと思います。

用務員さんが、時計が壊れない工夫をしてくださいました。



【PTA雪囲い作業】

キラリ塩小デー終了後に、校舎西側の雪囲いをしていただきました。子ども達のスキー置き場としても活用されます。

